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Inquieta percepción de incertidumbre sobre 

México; señala experto 

"Todos los primeros años de gobierno siempre son una curva de 

transición y hay que tomarla muy rápida", dice Adrián Otero 

La percepción de incertidumbre que existe en torno a la economía mexicana es el tema que más inquieta al 

director general de Scotiabank México, Adrián Otero. 

En su primera reunión con medios, tras asumir el cargo en junio pasado, manifestó la total confianza de la 

institución financiera en la administración del presidente Andrés Manuel López Obrador 

Tenemos una total confianza en el gobierno actual. Nos inquieta el tema de la percepción de incertidumbre que 

llega haber. Siempre digo que cuando hay un cambio y hay algo nuevo, te genera esa incertidumbre. Todos los 

primeros años de gobierno siempre son una curva de transición y hay que tomarla muy rápida”. 

El director de Scotiabank comentó que la perspectiva de crecimiento de México para 2020 es de 1 por 

ciento, que implica una mejoría con respecto a lo que se espera para este año. 

Banco intersado en PNI 

Otero destacó que al banco le interesa participar en los proyectos del Plan Nacional de Infraestructura (PNI) que 

presentó el gobierno y la Iniciativa Privada hace unas semanas. 

“Somos un banco activo en recursos naturales e infraestructura”, señaló. 

Agregó que constantemente tienen reuniones con gente de la Secretaría de Hacienda para entender estos temas y 

adelantó que en los siguientes días se reunirán de nueva cuenta para evaluar algunos proyectos. 

Incluso los clientes del banco también están interesados en participar en el PNI, principalmente en el sector 

carretero.  

Al ser cuestionado sobre el comentario de Standard & Poor’s en torno a que para 2020 se ve un panorama 

desalentador para la banca, Otero señaló que ellos prevén crecer su cartera de crédito a doble dígito, por arriba 

del promedio del mercado. 

Reconoció que la morosidad en el sistema repuntó, aunque aseguró que está controlada y sin mayores 

incrementos. 

“Nosotros estamos bien capitalizados, estamos fuertes, tenemos bajos niveles de cartera vencida, tenemos una 

perspectiva de crecimiento de doble dígito, hemos invertido, estamos transformado, y nos vamos a enfocar en las 

cosas que podemos controlar, porque todavía tenemos mucho que hacer para darle mejor servicio a nuestros 

clientes”, expuso.A octubre de 2019, la cartera total de crédito ascendió a 401 mil 194 millones de pesos, es 

decir, 7.55 por ciento de la cartera total del sistema.  Es el sexto banco más grande que opera en el país, por 

debajo de BBVA, Santander, Citibanamex, Banorte y HSBC en financiamiento.  

Su cartera vencida aumentó ligeramente de 2.13 a 2.31 por ciento, de octubre de 2018 a igual mes de este año.  

Por: Fernando Franco 

 


